

HOLLER NACHRICHTEN

Mitteilungs- und Informationsblatt der Gemeinde Holle



Theatergruppe Holler Firlefanz e. V. spendet 500 Euro:

Dankeschön an die Grundschule Holle

Holle. Im Jahr 1990 wurde unsere Theaterbühne in der Grundschule Holle fertiggestellt und der Grundstein war gelegt für die Theatergruppe Holler Firlefanz.

Als Rückhalt hatten wir die Gemeinde Holle mit dem damaligen Gemeindedirektor, Heinrich Meyer, der unser Ehrenmitglied ist. Da wir seitdem das ganze Jahr in den Räumen der Grundschule bauen, proben und Theaterstücke aufführen, stehen wir in ständiger Kooperation mit den

Schulleiter*innen, die im Laufe der Zeit natürlich gewechselt haben.

Schon seit einigen Jahren kooperieren wir sehr gut mit Herrn Wolter als Schulleiter und der stellvertretenden Schulleiterin, Frau Otte. Natürlich musste das Vertrauen und Kooperation wachsen. Wir bringen uns mit Ideen in den Schulalltag ein, mit dem jährlichen Workshop für das Kinderstück und auch bei Verschönerungen von Räumen und Umgebungen in der Grundschule sind wir gerne dabei.

Das Miteinander gestaltet sich positiv und macht Spaß auf beiden Seiten. Nach dem Workshop der Klasse 2c für „das kleine Schlossgespenst“ vor den Herbstferien überreichten wir einen Scheck in Höhe von 500 Euro an die Grundschule

Holle. Wir wollten einmal DANKE sagen für das alles und natürlich für weitere Jahre Vertrauen und Kooperation.

*Text: Kerstin Jürgens,
1. Vorsitzende*

Foto: Norbert Jürgens